Audi Communiqué de presse



AMAG Import AG

Livio Piatti Head of Marketing & Communication Audi Téléphone: +41 56 463 93 72 E-mail: audi.pr@amag.ch www.audi.ch

Audi est sponsor principal du championnat du monde de ski alpin FIS 2019 à Åre

- Audi e-tron accompagne pour la première fois le championnat du monde de ski
- Les meilleurs skieurs du monde s'affrontent à Åre en Suède
- La devise du championnat: «inspire the world of ski»

Schinznach-Bad, le 8 février 2019 – Audi est le sponsor principal du 45° championnat du monde de ski alpin qui se déroule à Åre en Suède. Lors des compétitions qui ont lieu du 4 au 17 février 2019, Audi propose une flotte de navettes composée de 20 Audi e-tron. Étant déjà sponsor principal de la coupe du monde de ski alpin Audi FIS depuis de nombreuses années, la marque aux quatre anneaux renforce ainsi sa présence dans le domaine du sport alpin de très haut niveau. Sa présence visuelle est complétée par l'Audi driving experience et le lounge Audi, qui permettront aux athlètes ainsi qu'aux invités de découvrir la marque Audi de plus près.

Cela fait des décennies que la marque Audi s'investit dans le monde du sport alpin de très haut niveau. Cette saison 2018/2019, Audi est pour la 17e fois le sponsor principal de la coupe du monde de ski alpin Audi FIS. Il est donc naturel que cette marque premium d'Ingolstadt soit également le sponsor principal du 45e championnat du monde de ski alpin FIS. En 2019, le championnat a lieu à Åre en Suède, où il a déjà été disputé en 1954 et en 2007. Cet événement est le plus important de la saison et réunit tous les meilleurs athlètes alpins, sous la devise «inspire the world of ski».

Sur le plan visuel, le nouveau Audi e-tron domine clairement les événements de cette saison de ski alpin. Comme ce fut le cas lors du coup d'envoi de la coupe du monde à Sölden, la tournée des quatre tremplins ou la légendaire course du Hahnenkamm à Kitzbühel, l'Audi e-tron accompagne les compétitions sur place.

Cependant, la présence de la marque aux quatre anneaux en Suède n'est pas uniquement visuelle: en effet, Audi propose une flotte de navettes composée exclusivement de 20 Audi etron, ce qui représente une grande première dans le domaine des championnats du monde de ski. En outre, le comité d'organisation dispose de 33 navettes Audi e-tron. La station de recharge Audi e-tron Power Storage développée spécialement pour le championnat du monde de ski à Åre est alimentée par un branchement au secteur de 250 kW et fournit à l'infrastructure de recharge une puissance maximale de 500 kW. Dans le parc de recharge Audi, les véhicules sont rechargés à l'aide de 6 bornes de 50 kW et au maximum 20 bornes de 11 kW supplémentaires.

Audi Communiqué de presse



L'énergie manquante est fournie par un bloc de 720 kWh composé de batteries de véhicules etron d'origine. Les visiteurs et les athlètes peuvent découvrir l'Audi e-tron dans le cadre d'une Audi driving experience sur le lac Åresjön et profiter ainsi de manière optimale, et sur un terrain spectaculaire, du temps disponible entre les compétitions.

À Åre, les sportifs s'affronteront dans les disciplines alpines de la descente, du Super-G, du slalom, du slalom géant, du super combiné ainsi que dans une épreuve d'équipe pour tenter de décrocher les titres de champion du monde. Les stars autour de l'Autrichien Marcel Hirscher ou de l'Américaine Mikaela Shiffrin peuvent non seulement utiliser la flotte de navettes e-tron pour se déplacer sur place mais ont également l'occasion de se détendre dans le lounge Audi après les courses finales. Les vainqueurs de la journée y seront honorés une nouvelle fois dans le restaurant Bombom, dans le cadre d'une «Champions Reception» animée par Marco Büchel.

La marque aux quatre anneaux est étroitement liée aux sports d'hiver en Suisse. AMAG/Audi est un sponsor de l'association de ski Swiss-Ski depuis plus de 50 ans. La marque premium, qui soutient également de nombreuses autres équipes nationales alpines, est partenaire d'événements de sport d'hiver sélectionnés. Certaines équipes s'entraînent régulièrement dans le centre de soufflerie d'Audi à Ingolstadt et participent à une Audi driving experience sur la neige ou dans l'Audi Driving Experience Center à Neubourg-sur-le-Danube.

- Fin -